



Communiqué Solidaires Finances de soutien aux luttes des personnels douaniers européens.

La fédération Solidaires Finances, réunie ce jour en commission exécutive, apporte son soutien total au combat engagé par les personnels douaniers belges et français exigeant que partout en Europe des douanes publiques, dotées des personnels statutaires et des moyens nécessaires, puissent exercer leurs missions de service public de l'intérêt général et de protection des populations européennes.

Cette lutte a connu un premier point d'orgue en France le 21 novembre dernier avec des personnels massivement en grève et dans la rue. Elle est également et fortement engagée partout en Belgique depuis le 26 novembre dernier.

Ces luttes indispensables et convergentes pour une douane qui ne soit pas le jouet de la finance et du commerce international n'auront de termes que lorsque satisfaction sera pleinement donnée à leurs revendications légitimes.

Elles sont exemplaires du combat à mener partout où le service public de l'intérêt général est menacé dans son existence même par des logiques financières et de rentabilité profondément toxiques pour la pérennité de nos sociétés.